

La paralysie s'accroît et la grogne monte...

Depuis plusieurs mois, **les habitants d'Auxerre ont vu leurs services publics rétrécir** : le service « État civil » n'est ouvert que le matin, les horaires des crèches sont réduits de 2 heures par jour, le service « habitat » ne répond pas, la bibliothèque Sainte-Geneviève a été fermée pendant deux ans. Lors du dernier conseil, ce sont les ATSEM des écoles maternelles qui sont venues se plaindre de leurs conditions de travail. M. Marault assume cette politique de réduction des effectifs et de management autoritaire qui pousse les agents aux arrêts maladies ou au départ lorsqu'ils le peuvent. **C'est la même stratégie ultra-libérale qui, appliquée partout, provoque les crises.**

Les personnels du service environnemental ont été remerciés et M Marault a choisi Wacano, bureau d'étude parisien, pour gérer le pôle environnemental, le vestiaire Guillet et la station hydrogène. Suite à l'affaire McKinsey, le rapport sénatorial lève le voile sur ce recours massif à de coûteux cabinets de conseil qui remplacent les fonctionnaires: le recours à un cabinet privé coûte autant que 5 emplois publics. On est loin de la réduction des dépenses !

Le 3 mai, les agents seront appelés à participer à la « présentation du projet de territoire 2021-2031 ». Lors de ce séminaire, les objectifs du projet d'administration leur seront exposés notamment « efficacité, efficience et agilité » pour compenser le non-remplacement des agents. **Dans ce climat social tendu, le « repas avec animation » offert aux agents risque d'être fort indigeste pour beaucoup d'entre eux ! Encore quatre ans à tenir !**

Le 4 mai, la bibliothèque du quartier Sainte-Geneviève devrait rouvrir. **Il aura fallu la mobilisation des habitants, des ex-conseillers de quartier, des syndicats d'enseignants et de notre association pour faire plier la Mairie** pour qu'enfin les 3000 habitants du quartier aient droit à l'accès à la lecture.

Florence Loury et Denis Roycourt, **Auxerre Écologie Solidarités**